

TRANSMISSION D'ENTREPRISE

For English see following page
Für Deutsch siehe Rückseite

Chers Clients,
Chers Partenaires,

33 ans après avoir fondé Polydec SA, puis avoir eu le plaisir de diriger l'entreprise durant toutes ces années, nous avons jugé que le moment était propice pour nous retirer du monde du décolletage et de l'industrie.

M. Pascal Barbezat va non seulement reprendre la direction de Polydec SA, mais deviendra aussi, dès le 1er janvier 2019, son actionnaire principal. Il sera secondé par M. Thierry Mathez. À noter qu'à cette date, nous quittons la société et n'aurons plus d'action, ni d'activité dans celle-ci.

Nous connaissons M. Pascal Barbezat depuis plus de 20 ans. Il y a 5 ans, il rejoignait Polydec SA en tant que directeur commercial, mais déjà avec l'intention d'une potentielle reprise de la société. Durant ces années, cette option s'est avérée pertinente autant pour nous que pour lui.

M. Barbezat a non seulement une base technique en micromécanique, essentielle à ce poste, mais également de très bonnes connaissances administratives. En effet, durant sa carrière, il a suivi de nombreuses formations, dont un «Master of Business Administration».

M. Thierry Mathez, expert-réviseur, suit le développement de Polydec SA depuis 25 ans. Tout d'abord en qualité d'organe de révision et ensuite, depuis 8 ans, en tant que CFO de Polydec SA (à raison de 60%) et ceci en gérant sa propre fiduciaire Figema SA. M. Mathez est aussi au bénéfice d'une formation d'agent fiduciaire avec brevet fédéral.

Il est évident qu'une formation de base ad-hoc est sine qua non à la réussite de la reprise d'une entreprise telle que Polydec SA. Cependant, le côté relationnel l'est tout autant, si ce n'est plus important encore. C'est pourquoi, nous tenions à nous entourer de repreneurs qui connaissent les collaborateurs, les clients et les fournisseurs de Polydec SA et qui, pour utiliser un terme à la mode, adhèrent et intègrent la "Corporate Culture" et soient également capables de la faire évoluer. Nous sommes convaincus que MM. Barbezat et Mathez sont dotés de cette capacité et de cette culture ainsi que des compétences pour relever les nouveaux défis de Polydec SA.

Nous aimerions remercier du fond du cœur, tous nos partenaires dont vous faites partie intégrante. Sans vous, cette magnifique histoire n'aurait pas pu avoir lieu. Sincèrement, un très grand MERCI !

La succession se déroule très harmonieusement et nous en sommes très reconnaissants à MM. Barbezat et Mathez. Ils auront été de précieux collaborateurs et resterons, nous en sommes certains, des amis très proches. Nous leur souhaitons beaucoup de succès dans ce nouveau challenge et ne pouvons que vous encourager à leur faire une totale confiance.



Claude Konrad



Jean-François Konrad



Pascal Barbezat



Thierry Mathez